
Protokoll der Mitgliederversammlung der Tischtennisabteilung der Spvgg. Sterkrade-Nord 1920/25 

e.V., am 03.06.2023, im Clubhaus an der Lütticher Straße 70 

Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung 

Die Versammlung wird um 10:38 Uhr durch den Abteilungsleiter Jörg Fuhrmann eröffnet. Er 

begrüßt die Erschienen und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. 

 

2. Gedenken an verstorbene Mitglieder 

 

3. Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Mitgliederversammlung 2022 

Das Protokoll wurde auf der Homepage veröffentlicht und wurde zur Kenntnisnahme ausgelegt. 

Es wird einstimmig genehmigt. 

 

4. Wahl des Protokollführers 

Maximilian Fröhlich wird bei einer Enthaltung zum Protokollführer gewählt. 

 

5. Berichte: 

a. Bericht des Abteilungsleiters Jörg Fuhrmann 

Dank für die Unterstützung der Arbeit des Vorstandes im vergangenen Jahr. Die 

sportliche Entwicklung in der vergangenen Saison war erfreulich. Die erste Herren 

konnte die Klasse nach dem Aufstieg in die Bezirksklasse halten. Die zweite Herren ist 

als Meister der zweiten Kreisklasse aufgestiegen. Zudem konnte zur Rückrunde eine 

dritte Herrenmannschaft gemeldet werden. Auch im Nachwuchs war die Entwicklung 

weiterhin erfreulich. Insbesondere ist die Jungen 15, die Meister in der Bezirksliga 

wurde, ist hervorzuheben. 

 

b. Bericht des stellvertretenden Abteilungsleiters Maximilian Fröhlich 

Bilanz über die außersportlichen und sportlichen Aktivitäten des vergangenen Jahres 

insbesondere der Seniorenfahrt nach Cochem, des Weihnachtsturniers und der 

Vereinsmeisterschaften. 

 

c. Bericht des Sportwarts Thomas Jakhöfer 

Zum Abschluss der Saison konnte die erste Herren die Klasse dank der verminderten 

Anzahl der Absteiger halten. Die zweiten Herren konnte mit einer herausragenden 

Leistung mit nur einer Niederlage in die erste Kreisklasse aufsteigen. Ziel für die 

kommende Saison ist es, dass die erste Mannschaft, mit Hilfe des Neuzugangs Asmir 

Halilovic, einen Platz mit Mittelfeld erreicht. Ein erneuter Aufstieg der zweiten 

Mannschaft wäre wünschenswert. Die dritte Herren soll weiterhin insbesondere neue 

Spieler an den Spielbetrieb heranführen. 

 

d. Bericht des Jugendwarts Rouven Strack 

In Vertretung von Rouven Strack berichtet Jörg Fuhrmann. Die Jungen 19 konnte 

aufgrund des Fehlens einiger Spieler in der Bezirksliga nicht so gut abschneiden wie zu 

Saisonbeginn erwartet. Die zweite Jungen 19 musste in der Hinrunde aufgrund 

personeller Probleme vom Spielbetrieb zurückgezogen werden. Die Jungen 15 wurde 



Meister in der Bezirksliga, der höchsten Spielklasse in dieser Altersklasse. Die 

Mannschaft nahm auch an der Qualifikation für die Westdeutschen 

Mannschaftsmeisterschaften des Bezirks teil und scheiterte erst im Halbfinale gegen 

den amtierenden Mannschaftsmeister Borussia Düsseldorf. Die Jungen 13 schlug sich 

sehr erfolgreich und konnte einige neue Spieler an den Spielbetrieb heranführen. Mit 

Rita Pavliuk und Darijan Halilovic konnten sich zwei Nordler Nachwuchsspieler für die 

Westdeutschen Meisterschaften in der Altersklasse U15 qualifizieren. Rita schaffte es 

sich für das Hauptfeld zu qualifizieren. Darijan hatte in der Gruppe das Nachsehen. 

 

e. Bericht des Kassenwarts Klaus Wesendonk 

Der Kassenstand ist weiterhin solide. Allerdings hat die Abteilung im vergangenen Jahr 

aufgrund der gestiegenen Trainierkosten und der vielfältigen aussportlichen 

Aktivitäten einen Verlust erwirtschaftet. 

 

f. Bericht des Pressewarts Maximilian Fröhlich 

Die Berichterstattung auf der Homepage ist weiterhin positiv. Allerdings könnten die 

unteren Mannschaften mehr Content zur Verfügung stellen. Die Social-Media-

Aktivitäten wurden wieder verstärkt. 

 

g. Bericht des Materialwarts 

Aufgrund der Vakanz des Postens berichten Jörg Fuhrmann und Maximilian Fröhlich. 

Es wurde ein neuer Tisch von Stadt als Ersatz für einen von der Schule beschädigten 

Tisch zur Verfügung gestellt. Des Weiteren wurde weitere Trikots des Modells 

Butterfly Shiro angeschafft, damit diese weiterhin genutzt werden können. Es wurde 

ein Überblick über die aktuellen Entwicklungen beim Material gegeben. 

 

6. Bestätigung des Jugendsprechers 

Entfällt, da noch kein neuer Jugendsprecher gewählt wurde. 

 

7. Anträge 

Es wurden keine Anträge gestellt. 

 

8. Verschiedenes 

Vorstellung der für 2024 geplanten Seniorenfahrt. 

 

Die Versammlung wird um 11:45 Uhr geschlossen. 

 

Oberhausen, den 03. Juni 2023 

 

 

 

Protokollführer        Abteilungsleiter 

(Maximilian Fröhlich)       (Jörg Fuhrmann) 


